

Le collectif mobilise qui ?

Depuis 1995, en réponse aux premiers projets d'exploitation du site, un groupe d'habitants du territoire s'est engagé en constituant le « **Collectif de sauvegarde de la narse de Nouvialle** ». La première réunion publique organisée en 1996 a su rassembler, puisqu'une centaine de personnes était déjà présente, illustrant ainsi la mobilisation locale contre ce projet destructeur.

En 2021, face aux projets toujours persistants d'exploitation et dans le but de défendre une vision durable du territoire de l'Est Cantal, l'association nommée « **Collectif pour la Narse de Nouvialle** » a été créée.

Le Collectif rassemble à ce jour plus de 1 500 personnes issues d'horizons variés (habitants, agriculteurs, élus, chasseurs, pêcheurs, naturalistes, professionnels du tourisme ...) ainsi qu'une quinzaine d'organisations locales et régionales.



1500
adhérents
en 2023
et **15**
structures
mobilisées

